

# Antrag Nr. 21-O-02-0018

## DIE LINKE

---

### Betreff:

Entsendung eines mobilen Impfteams in das innere Westend

### Antragstext:

#### Antrag der Fraktion-DIE LINKE:

Der Magistrat wird aufgefordert die Entsendung eines mobilen Impfteams in das innere Westend zu veranlassen. Das Impfangebot sollte ohne Voranmeldung und auch für Menschen mit unklarem Aufenthaltsstatus sanktionsfrei möglich sein. Es sollte also ausreichend Personal vorhanden sein, um Wartezeiten zu verringern. Falls möglich soll derjenige Impfstoff verwendet werden, der nur eine Injektion erfordert.

### Begründung:

Erfahrungen in anderen Städten haben gezeigt, dass dort, wo Menschen sehr beengt zusammenleben, die Infektionsraten relativ hoch sind. Es gab Rückmeldung von Intensivstationen, dass dort verhältnismäßig viele Menschen behandelt werden müssen, die sich in prekären Lebenssituationen befinden (schlechte Wohn- und Arbeitsverhältnisse).

Speziell im inneren Westend leben zahlreiche Menschen, denen aus verschiedenen Gründen der Zugang zu den bestehenden Impfangeboten nicht oder nur schwierig möglich ist oder durch die bürokratischen Abläufe erschwert wird. Ein mobiles Impfteam vor Ort würde hier zumindest in dieser Angelegenheit Abhilfe schaffen. Nur wenn eine ausreichende Durchimpfung gewährleistet ist, lässt sich das Virus effektiv bekämpfen.

Wiesbaden, 08.06.2021